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２０１７～２０１８年度 スローガン 

「 温故知新 - 先人に学びロータリーを楽しもう 」 

 
第１２回 （通算１６４８回） ２０１７年１０月２４日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈７〉 メークアップ報告 

〈２〉 

〈３〉 

ロータリーソング 「日も風も星も」 

ビジター紹介 

〈８〉 

〈９〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

〈４〉 

〈５〉 

幹事報告 

出席状況報告 

〈９〉 

 

閉会点鐘 

 

〈６〉 皆出席表彰 1 名 小林会員 16 年 

9 月ニコニコ大賞 鈴木会員 

  

 

 

     

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

2017～2018 年度 国際ロータリーテーマ 「 ロータリー ： 変化をもたらす 」   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の卓話 「米山月間に因み」 

                      米山学友  徐 倩（じょ せん） 様 

上海師範大学外国語学部日本語専攻・卒業。大学卒業後留学生として来日、埼玉大学研究生を経って、成蹊大学大学

院文学研究科日本語学専攻に入学。大学院卒業後コンサルティング会社に入社。その後、玩具製造会社に転職し、輸出

入貿易事務を担当。 

次週の例会 〈10/31〉 「例会休会日」 

 

次回の卓話 〈11/7〉 「ロータリー財団月間に因み(仮)」 

地区ロータリー財団委員長  水野正人氏 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① ロータリー米山記念奨学会よりハイライトよね

やま 211 号が届いております。ご覧になりた

い方は事務局迄ご連絡ください。 

② 吉田雅俊ガバナーより、2020-21 年度当地

区ガバナーに東京小石川 RC の野生司 義

光会員を指名したとご連絡がありました。 

③ 11/9 恵比寿にて開催されます、第 3 回地

区ワイン会の御案内が東京池袋 RC より届い

ております、詳細をお知りになりたい方は事

務局までご連絡下さい。 

④ 9/21 に開催された【在京】地区青少年奉仕

全体会議の議事録が届いております。ご覧

になりたい方は事務局までご連絡下さい。 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

東京四谷 RC 佐藤文則様、辻明信様より： 

本年度地区大会は来年 2 月 20 日（火）21 日 

（水）の両日、新宿京王プラザホテルにて開催さ 

れます。東京セントラルパークロータリークラブの 

皆様のご参加をお待ちしております。本日は宜し 

くお願い申し上げます。 

前田会員： ①吉田ガバナーをお迎えして。      

②結婚記念日の花をありがとうござい

ます、48 回目です。 

白石会員：吉田ガバナー、地区、分区役員の皆

様、東京四谷 RC 地区大会実行委員

の皆様、当クラブへようこそ、歓迎い

たします。例会を楽しんで行ってくださ

い。 

原田会員：分区ゴルフ ドタキャンで申し訳ありま

せん。「人生まさか!!」があります。健康

には充分気を付けましょう。 

小林会員：吉田雅俊ガバナーの公式訪問記念

例会を祝して!! 講演を楽しみにしてい

ます。 

榛村会員：①吉田雅俊ガバナーの公式訪問を歓

迎して②お誕生日のお花をありがとう

ございます。ニコニコと。 

杉本会員：①本年も助かりました。忘れていた妻

の誕生日に素敵な花が届き感謝。 

②吉田ガバナーと御一行様、本日は

訪問ありがとうございます。 

佐野会員：吉田ガバナー始め、幹部の皆さんの

ご出席を頂き感謝します。今後ともよ

ろしくお願いします。 

渡辺会員：ガバナーをおむかえしてニコニコと！ 

橋本会員：吉田ガバナー、浅川地区副幹事、清

水中央分区幹事、飯田副幹事、そし

て四谷 RC より地区大会実行委員長 

佐藤様、副実行委員長の辻様、よう

こそいらっしゃいました。 

萱森会員：吉田ガバナー他、皆様ようこそいらっ

しゃいました。卓話よろしくお願いしま

す。又、地区大会ご案内ありがとうご

ざいます、頑張って下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

今週の合計 11 件 

今期の累計 

52,000 円 

438,004 円 

9 月の皆出席 

阿部会員/榎本会員/大橋会員/勝俣会員/

萱森会員/小林会員/齋藤会員/佐野会員/

白石会員/榛村会員/杉本会員/鈴木会員/

富永会員/橋本会員/花形会員/古内会員/

古川会員/前田会員/牧野会員/松林会員/

渡辺会員            （以上 21 名） 

※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 

2017 年 10 月 17 日  第 11 回 （通算 1647 回） 

「吉田雅俊ガバナー公式訪問記念講演例会」 

開会点鐘 白石会長   28F 「スカイルーム」 

＊ビジター紹介 1 名 坂野 茂様（東京中央 RC） 

＊ゲスト紹介 7 名 吉田雅俊様（ガバナー・東京

新都心 RC）/浅川誠一郎様（地区副幹事・東京

RC）/清水英世様（分区幹事・東京西北 RC）/

飯田修一様（分区副幹事・東京西北 RC）/ 

佐藤文則様（地区大会実行委員長・東京四谷

RC）/辻 明信様（地区大会実行副委員長・東

京四谷 RC）/大塚花子さん（ピアノ奏者） 

 出席 27 名  欠席 8 名  （免除者 2 名） 

 出席率 81.81% 補正出席率（9/26） 81.25% 



◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ガバナー公式訪問記念講演」 

RI 第 2580 地区ガバナー 吉田雅俊氏 

 みなさんこんにちは。吉田雅俊でございます。 

 先ほどはクラブ協議会において貴クラブの概

要・今年度の方針をお聞きし、大変勉強になりま

した。ありがとうございました。 

 本日は卓話のお時間をいただきましたので、私

のほうから皆様にお伝えしたいこと、これを 3 つお

話させていただきたいと存じます。内容としまして

は、今年度のイアン H.S.ライズリーRI 会長のテー

マと 1 年間の戦略的重点項目 3 点、私の年度の

キーワードである「感動と調和」、行動指針の「研

修と実践」についてお話しし、最後に私のロータリ

ーモーメントをご披露したいと思います。 

 今年度 RI 会長のテーマは「ROTARY：MAKING 

A DIFFERENCE（ロータリー：変化をもたらす）」で

す。「それぞれどのような方法で奉仕することを選

んだとしても、奉仕を通じて人々の人生に変化を

もたらし、その活動が誰かの人生をよくしていけ

る。」1月、サンディエゴで研修を受けた際に、ライ

ズリー氏は「このことにより充実感を得ることができ、

毎週、毎年『変化をもたらす』ロータリーの一員で

あることから湧き出てくるものである」と言っていま

した。 

 戦略的優先事項の一つは、クラブのサポートと

強化です。現在、200 ヶ国以上の国に 120 万人

のロータリアンがいますが、このうち、10 年前に約

13％であった女性会員の比率が今は約 20％で

す。しかしながら、この数字はもっとあってしかる

べきでしょう。また、年齢についても、40歳未満の

会員が 5％未満で、大半が 60 歳以上となってい

ます。ぜひ若い世代がロータリーへ参画するよう、

若い人達が参加できるような活動を積極的にお

こなっていくこと、これも重点項目です。二つ目の

戦略的優先事項は、人道的奉仕の重点化です。

RI 会長は、その究極は地球環境であろうと言って

います。そのために今年度は植樹を活動に取入

れてほしい。120 万人のロータリアンが一本植樹

をすれば 120 万本になる。地域において影響力

があり指導的立場にある人の一本は何本にも増

えていく。この点に重点をおいて植樹活動に取り

組んでほしいというメッセージがありました。三つ

目は、ロータリーの公共イメージ・認知度の向上で

す。さまざまな情報発信を通じてイメージと認知

度の向上を諮れば、会員増強にもつながっていく

ことになるでしょう。 

 私の今年度のキーワードは、「感動と調和」です。

ロータリーの活動が感動を伴い、その時代や社会、

価値観や行動形態と調和の取れたものであった

からこそ、1905 年の設立以来現在まで 112 年

間にわたり、200 カ国を超えるまで普及してきた

のだと思います。感動は行動のエネルギーとなる

ものです。行動指針は「研修と実践」です。昨年

度の上山ガバナーの指針であった「親睦と研修」

を引き継ぎ、研修を継続活動とすることとさせて

いただきました。研修といっても座学ではなく、

OJT のような実践を交えた研修です。活動をおこ

なってロータリーを語ろう・参画しようという趣旨の

行動指針であります。 

 最後に私のロータリーモーメントを一つ紹介させ

ていただきます。私の所属する東京新都心ロータ

リークラブでは、ネパールにおいて井戸を掘るとグ

ローバル補助金の申請をおこない、承認を得て、

4 万ドルの補助金を得ることができました。井戸は、

ネパールのチトワンという貧困地域に掘りました。

ヒンズー教徒が大半を占めるネパールではカース

ト制度が根強く残っており、同じ井戸の水を異な

る階級同士が共有することができません。したが

って、身分の低い者は生活に必要な水を遠く離

れた川まで汲みにいく必要があるのが現状です。

既に 5 箇所で掘削がおこなわれており、先日この

事業を視察しに行ってまいりました。カトマンズか

らチトワンまで道路がきちんと整備されていれば

車で一時間ちょっとで行ける距離ですが、大変な

悪路のため、天井に頭をぶつけながら 5 時間半

を要しました。訪れた井戸では女性が出迎えてく

れ、「私たちにできることは何もない。せめてこの

花だけでも受け取って欲しい」と、路肩に生えてい



る花を摘んでプレゼントさしてくれました。また、笑

顔ではしゃぎながら悪戯で水をかけてきた子供た

ちは、生まれて初めて水遊びをしているとのことで

した。そのほか、可愛らしい女の子が嬉しそうに自

身の髪を井戸の水を使って流している姿など、す

べての井戸において笑顔があふれており、プロジ

ェクトに携われてよかったと心から感じました。し

かしながら、事業はこれで終わりではなく、彼等が

自分達で井戸を使い続けられるよう支援指導し

ていかなければ本当の奉仕とはいえません。一

過性の成果に満足せず、「持続」を意識していくこ

とが大切なことであると感じております。これも「ロ

ータリー：変化をもたらす」のテーマの一環だと感

じています。皆さんもぜひグローバル補助金を活

用して、世の中に何らかの変化をもたらしていた

だきたいと思います。 

【編集・記/会報委員会】 

 

◆◇◆  先 週 の 例 会 か ら ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

四谷 RC より今年度地区大会のご案内 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  白石 正  副会長  松林 茂 

幹 事  橋本 国彦 会報委員長  阿部 亮介 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 
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